

ゾートホテルの見学並びに経営戦略等を聞かせていただきました。

五番目に、家具の選定の為に国内海外製品を問わず、高級感と全体のカラーリング・フロアーゴーにおけるコンセプトをもとに天童をはじめ輸入品商社など様々なところで実際に見て調査を行いました。

この調査によって、「これから結婚式場とは…」を「自然と融合し、人に優しい」そして「シンプル&ゴージャス」この二つをコンセプトとして設計図面に赤線が引かれました。

この線の修正は、東京新宿の「東建築事務所」始まって以来の訂正がおこなわれました。

まずは、化粧室（トイレ）です。ここは約11回ほど全面的な変更を法行いました。教会・神殿・新婦着付け室も約10回近く変更しました。付帯設備ひとつひとつになぜこだわったか、これこそが人に優しい施設の表現を何処まで形に表すことが出来るかの挑戦でした。

社員の意識も、創業精神の「お客様に喜んでいただきたい」を理解して行動に表す事に終始しています。

建物の建築コンセプトがいくら立派で有ろうが一番大切なのは、それを運用する社員一人一人の意識と行動です。

つまり「お客様に喜んで戴くために、地域一番店を目指すことこそが創業精神の伝授であり地域貢献と思っております。

その様な意味では、私たちの挑戦は始まったばかりです。

これからも餃心亭おゝ乃をご愛顧のほどよろしくお願ひいたします。

### 会員の声：

男女の雇用機会均等法が一段と厳しくなりましたが、この新しい法律には多くの疑問があります。

以前アメリカでウーマンリブの嵐が吹き荒れ、日本でも大企業に於ける総合職の創設やキャリアウーマンが多く誕生しましたが、現在は共に下火になっています。

男は仕事を一生のものと考え、自分自身の生活や自己実現と同時に家族を養う手段として、途中下車の出来ないものと考えて取り組んでいますが、果たして女性に同じような覚悟があるのでしょうか？又今現在進歩的であると自認している方は男と女をすべての面において平等に扱うことが正しいと考えているようですが、本当にそうでしょうか？肉体的機能でも精神面でも特性が大きく異なるものを同一の器に無理やり詰め込むことが正しいとはどうしても思えないのです。

私は女性には常に美しく、やさしく、暖かく、ひかえめでありながら男を本物に育て、子供を産み、育て、男だけではギスギスする社会を調和させて世の中に潤いを与える存在であってほしいと願っています。

男だけでも自己主張の多すぎる社会に、さらに自己主張をする人間が増えると思うとゾッとしたまます。

男は男としての仕事や役目を果たし、女は女としての得意分野での役目を果たすことが真に個性を輝かせることであり、個性を發揮しながら共に理解する為の努力をすることが本当の幸福に近づく方法ではないかと思います。

3月16日例会：卓話 羽賀一夫会員

3月23日例会：卓話 近畿日本ツーリスト三条支店長 橋 直樹様

3月30日例会：卓話 梨本清一会員

4月6日例会：外部卓話「男女雇用問題等について」三条ハローワーク職員



# 三条北ロータリークラブ週報

## ロータリーの夢を 追い続けよう

例会日  
1999. 3. 9  
累計 No 598  
当年 No 32

国際ロータリー会長 ジェームス L. レイシー 第2560地区ガバナー 富山富一

例会日／火曜日 12:30～13:30  
例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX 34-8114  
事務局／三条市西四日町3-15-34  
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160 FAX 33-8972

会長／落合 益夫  
幹事／梨木 建夫  
SAA／布川 和雄

行 事：職場例会 於餃心亭 おゝ乃  
出 席：本日の出席 51名中 43名  
先々週の出席率 51名中 41名 80.39% (前年同期100%)  
先週のメークアップ：2月26日 パシサウスRC (フィリピン)へ 山口龍二さん  
3月3日 三条RCへ 山上茂夫さん  
4日 燕RCへ 小林 満さん  
4日 加茂RCへ 芦田義重さん  
8日 三条南RCへ 小林 満さん  
ビジター：加茂RCより 斎藤実さん  
三条RCより 渡辺喜彦、佐久間勝敏、五十嵐晋三、石橋育於、菊池涉、高畠昭  
広岡豊作、渋谷健一、松谷晃吉、船越正夫、熊倉昌平、横山仁  
山田富義、藤田紘一、渋谷正一 (敬称略)  
三条南RCより 佐々木常行、坂本洋司、船久保孝志、渡辺久晃、野島廣一郎  
大原義弘、三原徹夫、田中正佐久、大溪秀夫、渡辺一郎  
白倉修三、永桶栄資、西巻克郎、古川利三、目黒義雄、佐藤謙  
佐々謹弥、吉田行雄、田中康雄、橋本和雄、武藤昭三、池田繁  
坪井正康、佐藤栄祐、星野健司、羽生豊雄、西野治邦、広橋均  
近藤鉄也、草野恒輔、小林博久、馬場茂夫、相田明雄  
横山準司、吉田秀治、知野正弘、鈴木闇彦、野崎正明(敬称略)

会長挨拶：落合 益夫

今日は職業奉仕委員会のご苦労で、おゝ乃さんのご立派な会場での職場例会となりました。大野さん。お世話になります。よろしくお願いします。おゝ乃さんが昨年リニューアルされる前に、大野会員に素朴な質問をしたことがあります。「以前の建物でも立派なのに数億の投資をする必要が



あるんですか」と。大野会員曰く、「私たちの商品は建物ですよ」確かに豪華な部屋で食べたり飲んだりしますと一段と料理もおいしくいただけることが理解出来ます。

早川会員が退院され、元気に事務局に顔出しされました。例会出席は身体を慣れさせてからです。大変に喜ばしい事であります。

昨日、リクルート活動で新潟のホテルオークラでの会社合同説明会に参加してまいりました。当クラブの坂本、外山両会員の会社も参加しておられました。参加会社は60社程で、集まった学生さんは1500名

でした。昨今の経済不況ですから、学生の皆さんは明るく真剣に取り組んでおられました。暗く、悲愴な感じはありませんでした。どこの会社のブーツも満員です。新鮮で意欲のある人材が豊富にあると感じると共に、一部ですが、よい返事はするが、実行できない社員との落差を感じさせられる一日でした。挨拶を終わります。

幹事報告： 梨木幹事

・燕RCより 例会時間変更のお知らせ

3/25（木）夜例会と案内してありましたが通常例会（12:30点鐘）に変更となります

・三条市教育委員会より 養護学校、特殊学級卒業進級を祝う会出席の御礼

・新潟第四分区代理平野政寛より 98-99年度R I 会長賞について

ニコニコボックス： 9日現在累計 672,980円

落合益夫君 職業奉仕委員長外山さんのおかげで誠にごう価な食事が出来ました。これでしたら毎日でもよいように思いますが……いかがでしょうか。大野さん……？ともあれありがとうございました。

梨木建夫君 “

本間建雄美君 私用の為、早退させて戴きます。

馬場直次郎君 “

長谷川博一君 おゝ乃さん、増改築工事の時は、大変お世話になりました。素晴らしいチャペルの天窓やアルミ建具を納めさせていただきました。ありがとうございました。

外山晴一君 大野さん今日はありがとうございました。

西村謙君 おゝ乃さんのおいしい昼食をごちそうになりました。ロイヤルホテルと違ったふんいきでの例会です。

山崎勲君

布川和雄君 ボックスに協力。

石川勝行君 オオノさん本日は職場例会大変ありがとうございました。ますますのご発展を祈念して。

今井克義君 おゝ乃さんの例会での昼食、大満足です。満腹です。感謝

渕岡茂君 10年から15年くらいのちにはガーデンチャペルでお世話になるかもしれません。親子でお世話になります。遠い先の話ですみません。おおのさんへ

五十嵐茂君 おゝ乃さんのすばらしい結婚式場、ガーデンチャペルここで式を挙げたいと思うが松方弘樹になるといけない。勉強になりました。

山上茂夫君 7日誕生日の花を頂き有難うございました。40周年の結婚記念日でもあります。おゝのさんは何度来てもいいが、記念日が多くなりすぎてもねえ……？

羽賀一夫君 おおのさん有難うございます。これで女性とお酒が有ったらサイコー!!

ロータリー財団ボックス：

山上茂夫君 財団の重要さを認識して……今日でないとお金がなくなりますので……。

卓　　話： 職場例会 館心亭おゝ乃 専務取締役 大野真市



皆様方におかれましては、日頃よりロータリークラブ様の会合の他、結婚披露宴・ご家族での会食、法事・告別式の後のおときなど様々な席で当館心亭おゝ乃をご利用いただいておりますことに、心から御礼申し上げます。また本日は例会会場にご利用いただきありがとうございます。昨年9月20日グランドオープン致しました増改築工事の説明をさせていただきます。

この度の増改築工事にあたりましては、様々な市場調査を行っております。まずは、三条並びに近隣の市町村の人口動向や婚姻件数並びに三条における婚礼件数などを調べました。これにより、三条市の結婚式場における数と三条市の結婚式場のメインのマーケティングエリアとの比率を調べたところ、三条市における挙式件数は、約850件（式場4社+ホテル3社）、そしてマーケティングエリアでは、約2300件という結果がでました。

また、なぜ三条市に挙式件数が多いのか？この二つの考えを考慮して分析をしたところ、三条市には大変多くの事業所並びに工業所等があり、昔より三条が近隣都市の中心地であったと言う結果がでました。ならば三条市に有る披露宴会場が17室という数から18会場に増える心配より、三条の式場がより魅力有る式場作りをおこなうことこそが三条という地域に貢献出来る一番大切な事と思い、この度の計画に着手する事にしました。

そして、今度は実際の建築計画にあたり、どのような施設作りが大切か？今時代はどのような施設を望んでおるのか？これを分析すべく市場調査を行いました。

一番目に、食品衛生学に基づくバック導線・設備のリサーチ。

二番目に、この15年来の流行色そしてこれから予想される10年後の流行色とその傾向。

三番目に、今の女性に好かれる色の年代別調査。そして今現在何を求めているのか？

四番目に、「これから結婚式場とは…」を分析するにあたり、東京を含む関東圏はもちろん、北は盛岡南は名古屋まで70件以上の結婚式場・ビジネスホテル・シティーホテル・リ